

Resultate gemeindliche Wahlen vom 8. Oktober 2006
Aufruf für die kantonalen Wahlen vom 29. Oktober 2006

Die Wahlen für die gemeindlichen Exekutiven und das Parlament der Stadt Zug sind erfolgt. Die CVP hat in Oberägeri und Cham einen schmerzlichen Sitzverlust hinzunehmen. In Neuheim, Steinhausen und Menzingen dagegen konnten wir sehr erfreuliche Sitzgewinne verbuchen! In der Stadt Zug – wichtig als Zentrum des Kantons mit Ausstrahlungskraft in alle Gemeinden – hielten wir unseren Sitz und konnten im Parlament unseren prozentualen Anteil leicht steigern, den Negativtrend also endlich stoppen. Auch wenn die Medien es natürlich nie gerne erwähnen, wenn die CVP auf der Siegerseite steht, gilt es festzuhalten, dass wir dieses Mal zu denjenigen Parteien gehören, die gesamthaft Sitzgewinne ausweisen können!

In drei Wochen steht die zweite Runde der Wahlen an. Wir haben bis dahin noch einmal vollen Einsatz zu zeigen, damit wir erfolgreich sein werden – in Regierungsrat, Kantonsrat und Ständerat. Ich bitte Sie, wo Sie können, unsere Listen zu empfehlen, und Propaganda zu machen für die CVP – es braucht nochmals alle verfügbaren Kräfte. Zudem gilt es, die teilweise bedenklich tiefe Stimmbeteiligung zu verbessern. Von einer hohen Stimmbeteiligung profitieren erfahrungsgemäss die Mitteparteien am meisten. Es lohnt sich, noch einmal mit voller Kraft in den Wahlkampf einzusteigen, für die CVP, für unseren schönen und erfolgreichen Kanton Zug. Herzlichen Dank!

Gerhard Pfister
Präsident CVP Kanton Zug